

**VALORACION PSICOLOGICA**  
Sim: 146123056

**DATOS PERSONALES:**

Nombres: LAURA TATIANA  
APELLIDOS: CATIBLANCO CASTILLO  
EDAD: 24 AÑOS  
Estado civil: Soltera  
PROFESION: Tecnóloga en contabilidad y finanzas  
OCUPACION: Empleada  
CARGO: Auxiliar contable.

**OBJETIVO:**

Para que dentro del proceso RESTABLECIMIENTO DE DERECHOS de la menor MARIANNY EVANGHELINETH. Radicado bajo el No.7652031100032020-00153-00. Que en providencia, de fecha de marzo (01) de 2022, se ordenó comisionar con el fin de que a través de un grupo de profesionales al servicio de alguna de las defensorías de familia que trabajan en la ciudad o comunidad de Bosa parte del distrito capital, realicen un trabajo sicosocial en la residencia de la señora LAURA TATIANA CASTIBLANCO CASTILLO, hermana de la menor antes citada, para determinar ¿cuáles son las condiciones de vida en todo su contexto de las persona en mención y de las personas que viven con ella?.

Las condiciones sicológicas, normas, autoridad, las interacciones, afectos entre sus miembros, si existe la predisposición, voluntad, vocación.

Determinar si hay lugar, para recibir y acoger a la niña MARIANNY EVANGHELINETH, en ese lugar. Escenarios y ofertas en aras de garantizarle la totalidad de sus derechos, establezcan un elemento de prueba para determinar si hay idoneidad y legitimación a ese propósito y todo cuanto más puedan aportarnos, con esa finalidad.

La joven LAURA TATIANA CASTIBLANCO CASTILLO, reside en la Carrera 107 No. 140 A-25, Barrio Flores de Suba, el teléfono celular # 312-6350685 y email: lauracastillo1997@gmail.com Actúa como apoderado la defensora de familia centro zonal Palmira Valle, doctora KARINA VELEZ. Email: Karina.Velez@icbf.gov.co

Cordialmente,  
WILLIAM BENAVIDEZ LOZANO  
Secretario  
Cordialmente,

**ANTECEDENTES:**

La señora Laura Tatiana, se encuentra viviendo en una casa familiar, propiedad de la abuela materna la señora Celina, ocupa el segundo piso, en compañía de la madre la señora SANDRA

CASTILLO, de 41 años, su hermana Carolina Castiblanco, de 22 años, quien informa tener 3 meses de embarazo y su hermanito de 3 años, quien se encuentra en jardín infantil, Informa que le cancelan a la abuela la suma de 200.000 pesos de canon de arrendamiento más servicios públicos

El inmueble consta de tres habitaciones, sala. Cocina y un baño, cuenta con todos los servicios públicos, se observa limpio, organizado, cuenta con buena ventilación. La señora Carolina, quien recibió la visita manifiesta, que una habitación se la pueden dejar a su hermanita Mariany, en caso de que le otorguen la custodia, a su hermana Laura.

#### METODOLOGIA:

Observación directa  
Entrevista semiestructurada

Se hace necesario recordar que este informe, no puede hacer parte de una evaluación psicológica, teniendo en cuenta que no se utilizaron herramientas o técnicas psicométricas. El informe si puede constituirse, como un apoyo interinstitucional o intrainstitucional. para la toma de algunas futuras decisiones

#### EXAMEN MENTAL:

#### PORTE Y ACTITUD:

El día jueves 10 de marzo del año 2022, se presenta la señora LAURA TATIANA, en cumplimiento a la citación programada, llega de manera puntual, se observa tranquila, adecuadamente vestida, acorde con su edad, no se observan alteraciones en la marcha. Saluda con una sonrisa y toma asiento para iniciar la entrevista. Se inicia entrevista, mantiene contacto visual de manera esporádica.

#### ORIENTACION;

Se observa orientada en tiempo, persona y espacio.

#### MEMORIA:

Memoria conservada, realiza narraciones en una línea de tiempo, no se evidencia alteraciones significativas,

#### PENSAMIENTO:

Durante la entrevista, expresa sentimientos y pensamiento, no se observan alteración.

#### LENGUAJE:

En la entrevista se evidencio que tiene un lenguaje claro fluido y, el tono de voz es adecuado, su discurso se ajusta a la realidad, su relato tiene contenido, facilidad de expresión, facilidad para argumentar sus respuestas, no hay presencia de ideas fijas, ni repetitivas. ni paranoides. Tiene buenas relaciones con su familia, comunicación estable, fluida y reflexiva.

**SENSOPERCEPCION:**

No reporta antecedentes de enfermedad en los órganos de los sentidos.

**SUEÑO:**

La señora no reporta alteraciones en el sueño, manifiesta dormir 7 horas diarias, sueño reparador, sin pesadillas, terrores nocturnos, ni sonambulismo.

**AREA AFECTIVA- ADAPTATIVA:**

Durante la entrevista, expreso sentimientos, emociones. Al referirse a su hermanita Marianny, se expresa con palabras afectuosas y se evidencia afecto hacia su hermanita. Es una mujer muy madura, con proyecto de vida, quiere asumir la custodia de su hermanita, tiene claro, la responsabilidad que asume. Con respecto al cuidado de su hermanita considera que la debe formar en valores, Y cuidarla mucho, no dejarla sola. Cuenta con red de apoyo para el cuidado de MARIANNY, de su hermana Carolina y de su abuela materna quien reside en el tercer piso. Manifiesta que ella tiene conocimiento de cómo cuidar a un niño. Porque, cuidado a su hermanito de 3 años y esto le permite saber que cuidados necesita un niño, La señora Laura, no reporta antecedentes de enfermedad mental, niega atención Psiquiátrica, y Psicológica, niega antecedentes de consumo de alcohol, drogas, cigarrillo, no reporta antecedentes de enfermedad. Las relaciones familiares son buenas, basadas el dialogo y el apoyo familiar.

**CONCIENCIA.**

Se mantiene en estado alerta, al realizarle preguntas puntuales, logra responder sin ninguna dificultad.

**AFECTIVIDAD;**

Manifiesta haber logrado un vínculo afectivo y de aceptación con su hermanita, gracias a las visitas que realizo con la niña, las primeras fueron distantes, pero poco a poco, logro acercarse más a su hermanita, refiere que cuando se encuentran puede ver la emoción de la niña.

**REUNIONES SOCIALES:**

Laura Tatiana, manifiesta, que poco se reúne con sus amigas, manifestó que tiene un novio desde hace seis años, que no vive con ella, solo se ven los Domingos, por sus actividades familiares y su trabajo.

**CONCEPTO:**

En la valoración realizada a la señora, se observa emocionalmente estable, expresa de manera espontánea y con mucha seguridad, querer asumir la custodia de su hermanita Marianny, cuenta con red de apoyo familiar de su hermana Carolina y de su abuela, la señora Celina, Cuenta con una vivienda amplia, limpia y ordenada, que le permite recibir a su hermanita, En apartes de la entrevista, refiere que se compromete a gestionar cupo para colegio, realizar afiliación a salud y todo lo que le solicite el juzgado.

Se conceptúa que la señora es garante de derechos de su hermanita Marianny y de manera voluntaria, quiere asumir la custodia de la niña, ha tenido un acercamiento con la niña, informa que fue positivo, Laura informa que la niña respondió de manera positiva a las vistas y al acercamiento de ella tuvo con la niña. La señora Carolina en la visita manifestó de manera espontánea que ella apoyaría a Laura en el cuidado de la niña, informa, que en los primeros años de vida de la niña ella fue su cuidadora y ya tiene una relación afectiva con su hermanita, refiere que ella le dará el apoyo a Laura, llevando a la niña al jardín y recogiénola mientras Laura llega de trabajar. Se evidencia red de apoyo en el cuidado de Marianny.

Al momento de la valoración se observó emocionalmente estable, niega antecedentes de enfermedad mental. Tampoco antecedentes de conducta social inadecuada se evidencio interés por el cuidado de la niña, quiere darle un hogar y una familia a su hermanita

La dinámica familiar es buena, basada en el respeto, la escucha y apoyo entro sus miembros, niegan episodios de violencia intrafamiliar, consumo de alcohol o alguna otra sustancia, Laura Tatiana se observa psicológicamente estable, sin alteraciones significativas, con capacidad para asumir el cuidado personal de la niña. Durante la valoración se observo tranquila respetuosa y colaboradora, se observa en su discurso maduras para tomar decisiones. Las condiciones higiénicas y ambiéntateles de la vivienda, así como la calidad del inmueble, no general riesgo para la salud de la niña. Se observan en la vivienda, hábitos saludables, que permite tener calidad de vida.

Laura Tetina, puede y quiere asumir la custodia y cuidado de la niña cuenta con un trabajo estable, vivienda amplia, con tres habitaciones, en condiciones de higiene y segura la señora manifiesta que le deja una habitación a la niña cuenta con red de apoyo familiar para su cuidado, que le permite garantizarle los Derechos a Marianny.

#### RECOMENDACIONES:

Se sugiere que se vincule a Laura Tatiana a un programa de manejo de pautas de crianza, autoridad, para fortalecer sus conocimientos y generar los espacios protectores, para evitar riesgos en el cuidado de a la niña.

Fortalecer el sistema familiar en cuanto a factores que se requieren para prevenir amenazas de vulneración en el cuidado de la niña,

Atentamente:

**ANA CAROLINA ARIAS CASAS**

Psicóloga Centro Zonal Suba

T.P: 119357